



SE CANCELÓ REUNIÓN DE SANDOVAL, POR USAR EXPRESIONES “IRRESPECTUOSAS”: ADÁN AUGUSTO

ADÁN AUGUSTO López Hernández, secretario de Gobernación (Segob), aseguró que es falso que el secretario de la Defensa Nacional (Sedena), Luis Cresencio Sandoval, se negara a comparecer ante la Comisión de la Defensa de la Cámara de Diputados, sino que se presentó una comunicación “irrespetuosa” hacia el general por parte de un legislador de Movimiento Ciudadano.

El encargado de la política interna del país explicó que como primer punto la Comisión de Defensa de San Lázaro no es un organismo al que se obligue a comparecer a ningún funcionario público federal, incluido el titular de la Sedena. Y partiendo de ello, le envió una carta al secretario para sostener una reunión de trabajo a la que Sandoval accede, pero pide que, como siempre se ha hecho, el encuentro sea en las instalaciones de la Sedena por lo que hasta acuerdan una fecha.

“Hay una comunicación, una carta que envía el presidente de la Comisión de la Defensa, que es el diputado (Ricardo) Villarreal, un intercambio de cartas, en la cual expone o le propone al secretario de la Defensa una reunión de trabajo para revisar los temas presupuestales y que se le pueda dotar de mayor presupuesto a la Secretaría de la Defensa para evitar el hackeo, así dice el oficio”, afirmó López Hernández

en un encuentro con la jefa de Gobierno de la Ciudad de México y diputados locales del Congreso de la Ciudad de México para explicar la minuta que extiende la presencia de las FA en tareas de seguridad hasta el 2028.

Ante ello, aseguró “el secretario de la Defensa dijo que no tenía ningún inconveniente para llevar a cabo el encuentro, pero le pidió, como se hace siempre, que ese intercambio de opiniones, fuese en las instalaciones de la Secretaría de Defensa. A eso, acuerdan incluso una fecha. Pero hay una carta del secretario de la comisión, que es un diputado de Movimiento Ciudadano (Sergio Barrera Sepúlveda de Jalisco) donde en términos por demás irrespetuosos, se dirige al secretario de la Defensa, diciéndole que bajo ningún motivo aceptan ir a las instalaciones de la Sedena”.

Por Elia Cruz Calleja



Negó que fuera Luis Cresencio Sandoval quien no quisiera asistir. Especial